
Herr Nestler erkundigt sich, ob die im Rahmen der auf interkommunaler Ebene 

beschlossene Abschaltung bzw. Dimmung der Straßenbeleuchtung bereits 
umgesetzt wurde. 

 
Aktuell werden die Maßnahmen seitens der Verwaltung geprüft. Es wird auf die 
Zuständigkeit des Stadtwerkeausschusses verwiesen. 

 


